

Platz für Neues schaffen

Bozen - Zeitgenössische sakrale Kunst

Ziel dieses Projektes: eine zeitgenössische sakrale Bildsprache zu etablieren. Nur stehen im September des Vorjahres wurde der Wettbewerb „Bild und Kontext“ ausgeschrieben.

Derb Sudtiroler Künstler-
bund und die Katholische

meuen besten Künstlerinnen und Künstler aus.
Die Kunstsweke sollten nicht nur schon zum Anschauen sein - und das sind sie allemal -, son-
der auch einen tieferen Sinn
Schimme umhüllt.

3. Preis: „Clouds“

Die Boznerin Mirjam Heller erfügte ein Objekt auf Leimwand mit farbigen Kreidestrichen, die sie „Kombinationen“ nannte. Sie lenkt den Blick des Betrachters über die Komposition hinweg und lädt ihn zu einer „Kritchenfeste“ ein. „Ich habe mir vorgenommen, dass es nicht nur um die Farbe geht, sondern auch um die Form, die Struktur, die Linie, die Farbfläche, die Farbgestaltung.“ Die Boznerin Mirjam Heller ist eine Künstlerin, die sich mit der Farbe beschäftigt. Sie hat eine eigene Farbtheorie entwickelt, die sie „Farbmischung“ nennt. Diese Theorie basiert auf der Farbmischung nach Goethe. Sie verwendet verschiedene Farben, um verschiedene Emotionen auszudrücken. Ihre Werke sind farbenfroh und lebhaft. Sie sind eine Mischung aus abstrakten und figurativen Elementen. Die Boznerin Mirjam Heller ist eine Künstlerin, die durch ihre Farbtheorie und ihre Farbmischung eine neue Art von Kunst geschaffen hat.

Das Werk des Großen Künstlers Hubert Kostmer besticht durch seine freitraditionelle Gröden- und Christophsruß, den von 50 bis 60 cm Höhe; Petrus und Madonna mit Kind. Der Künstler gestaltete diese Holzfiguren um, indem er sie durch exakte Konzeptionelle Schnitte absatzähnlich verwandelt. Die daraus entstehenden Flächen behalten anschließend mit Holz- und verbliebenen Materialien die Formen der Arbeit auch ihrer Namen gegeben. Die Holzfiguren stehen offenbar im Übergang zwischen neuen Freunden und alten Bekannten.

aus dem Wettbewerb sind fol- gende Sieger hervorgegangen. Aus dem Wettbewerb um den anschaulichen",	1. Preis: "Das Kreuz" Auf blauem traditionellen Schilderwappen mit der Zeile der Freiheit, es gehet um den Bewerbsprojekte, es gehet um den Bildern der Menschen zu veranschau- lichen geben siele, um den Perso-nal- auf der Horizont zu erweiter und gute Antworten fur die Heraus- forderungen der Zeit zu finden. Ziel der Ausschreibung war gen der heutigen Kunst eine lmeraktion zwischen Kunst und Religion bzw. zwischen historischer Kirchenkunst, der Christenheit etwas Fried-
--	---



Die Preise-
träger des
Wettbewerbs-
(V.l.n.R.)
Hubert Kost-
ner (2., Platz),
Martina
Stüflesser
(1., Platz) und
MiriJahm Heilier